

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Weilrods Nein zu Gentechnik

Veröffentlicht am: 28.02.2011

Nach einigen Auseinandersetzungen haben die Gemeindevertreter einstimmig dem Antrag der Grünen zugestimmt, keine gentechnisch veränderten Pflanzen auf Weilrods kommunalen Flächen wachsen zu lassen. Per Vertrag mit den Pächtern der Flächen soll der Anbau von Gentechnik-Pflanzen verhindert werden. Die Gemeindevertreter erhoffen sich ein positives Signal für den Tourismus. Auch Landwirte sollen daher von einem Verzicht auf Gentechnik-Pflanzen überzeugt werden.

- [Usinger Neue Presse: Beschluss statt Floskeln: Nein zu Gentechnik](#)